
LETTERE E OPINIONI 

Editorìa 
senza impegno 
di diffusione 
culturale 

• • C a r a Unità ho lotto con 
interesse il resoconto del di
battito tra responsabili edito-
rlall sulla crisi del libro tenuto
si olla Festa nazionale Ho ri
cevuto l'Impressiono che nel 
complesso oggi le case editri
ci non conoscano II mondo 
del lettori, non dialoghino 
con 1 librai, non eseguano effi
caci ricerche di mercato A 
parte la critica ai distributori, 
ci si limita a pretendere dallo 
Stalo interventi dispendiosi 
quanto totalitari di "rieduca
zione* dei mancati clienti 
Nessuna autocritica, nessuna 
domanda sul perché nel pre
cedenti decenni la gente 
comprasse di più, sul perché 
In tempi recenti pochi titoli 
siano andati a ruba ren t re la 
maggior parte della merce 
giace Invenduta. La colpa è 
tutta e solo del pubblico italia
no, stranamente piombalo 
nella più cupa ignoranza? 

Personalmente non mi ri
conosco In questa analisi 
Continuerei volentieri a desti
nare parte delle mie entrate al 
piacere della lettura Ma anda
re in libreria mi è divenuto pe
noso- sprechi di cellulosa per 
stampare autobiografie me
lense, antologie mal curate, ri
cerche invecchiate o supera
le, raccolte disordinate dì sag
gi, uomini di potere improvvi
satisi scrittori, test sellers ri-
presentali per l'ennesima vol
to In veste diversa ecc In 
compenso mi trovo a dover 
comprare In altre lingue, o 
cercare In biblioteca, opere 
tondamente!! anche di autori 
Italiani 

A quella di lettore, vorrei 
aggiungere due altre brevi e 
modeste esperienze, utili però 
per un paragone con l'estero, 
dove pare sllegga di più Una, 
come traduttore, mi ha dimo-
i l irto quanto sta diffusa tra I 
nostri editori la logica delle 
n o n e col fichi secchi, con la 
conseguenza di pubblicare 
rovinati I testi stranieri Una 
come (fallito) aspirante esor
diente che, rispondendo ad 
annunci vari, si è regolarmen
te Imbattuto In iniziative poco 
serie e ai limili della legalità, 
pa noi I veri editori sono trop
po pigri per andare alla ricer
ca di nuovi talenti, preferisco
no acquistare titoli di esor
dienti altrove, troppo spesso 
lontani da nostri gusti 

E con tristezza che osservo 
come In Italia l'attività edito
riale venga ormai vista come 
una prestigiosa sinecura, anzi
ché come dinamico Impegno 
di diffusione culturale 

Giancarlo Bucane, Firenze 

Una protezione 
civile 

Ber affrontare 
Ì emergenze 

• • Caro Chlaromonte, an
ch'io mi aspellavo che IVrulà 
condannasse rimpiepo di ma
no d'opera civile in Valtellina 
In condizioni di pencolo di vi
ta, e perciò sono rimasto stu
pito del silenzio e anzi dell'e
saltazione delle «virtù civiche» 
degli operai che coraggiosa
mente, ma di certo loro mal
grado, si erano esposti a tale 
tipo di rischio 

E questo, e null'altro, che 
i oleva dirti II compagno Fer-
tando, di Mele, nella lettera 

il modo 
migliore 

per finanziare 

l'Unità 

è quello 
di acquistarla 

e leggerla 
tutti i giorni 

L 

1 er fere entrare direttamente 
nelle famiglie la voce del Pei 
su tutto ciò che esso propone e spesso ottiene 
nell'interesse del popolo che lavora 

Perché non abbiamo una Radio? 
• H Caro direttore, il metodo di pro
paganda adoperato dalla direzione 
centrale del Partito, secondo il mio 
punto di vista, è obsoleto rispetto ai 
tempi attuali 

Prendendo spunto da come il parti
to radicale ha saputo realizzare la sua 
propaganda (certo non di mio gradi
mento) e contattare direttamente il 
cittadino 24 ore su 24 tramite la radio, 
non m! rendo conto perché il Pei non 
ravvisi la necessità e l'utilità di realiz

zare una rete audio a carattere nazio
nale, in modo da fare entrare diretta
mente e contemporaneamente m cen
tinaia di migliaia di famiglie la voce del 
Partito su tutto ciò che propone e 
spesso ottiene negli interessi del po
polo che lavora 

I recenti negativi nsultati elettorali 
risentono anche della inadeguata uti-
liiwazìone dt questo mezzo di propa
ganda Mi spiego meglio prendendo 
ad esempio la Sezione in cui presto la 

mia collaborazione durante il periodo 
di campagna elettorale essa fu invasa 
giornalmente da chili di carta stampa
ta dal contenuto intelligente ed ade
guata alla bisogna, ma che perdeva di 
efficacia perche veniva scarsamente 
distnbuita e, oltre tutto, poco letta dai 
cittadini Nel contempo i nostri avver
sari, dal più debole al più forte, si im
possessarono di tutte le reti audio te
levisive della regione bombardando 
giorno e notte il cervello del cittadino 

elettore, propagando notizie spesso 
false sull operato del Partito comuni
sta 

La Direzione del Pei deve esamina
re con la dovuta attenzione questo pri
mario problema e fare di tutto per ade
guarne la soluzione alle esigenze del 
cittadino moderno il quale per ovvi 
motivi, è portato più ad ascoltare (o 
vedere le Immagini) che a leggere 

Giuseppe Marobblo. 
Melito di Napoli 

pubblicatali 17 settembre La 
tua risposta - forse perché 
sviata da un inopportuno pa
ragone con Cemobyl - è stata 
invece spostata sull'argomen
to dell'opportunità tecnica 
dell'intervento Non è questo 
ad essere in discussione è il 
fatto che II governo abbia im
piegato giorni a «convincere» 
delle Imprese appaltatrlci 
(possiamo ben immaginare 
con quali argomenti) ad 
esporre i loro operai a rischi 
mortali 

Sono scelte improvvisate, 
che «monetizzano» la vita 
umana, giocando sull'ingordi
gia degl i imprenditori e sulla 
debolezza dei lavoratori, e 
che tengono luogo di altre 
scelte doverose, quali l'istitu
zione di un servizio di prote
zione civile che si avvalga di 
personale appositamente re
clutato e addestrato, o di mili
tari, o di volontari (fra 1 quali I 
lavoratori e I comunisti sareb
bero come sempre numero
si) 
Erneito Avegno. Membro del 

Comitato regionale ligure del Pei 

Un servizio 
pubblico 
ha il dovere 
dell'imparzialità 

• Cara Unità, scriviamo in 
riferimento al servizio televisi
vo del giornalista Lucio Mar
catalo trasmesso sabato 5/9 
dal Tgl delle ore 13 30, ri
guardante il progetto di co
struzione della camionale Sas
so Marconi • Barberino del 
Mugello. 

Il servizio ha riportato sol
tanto i) parere della Società 
Autostrade e ha utilizzalo in 
maniera ambigua le Indicazio
ni scaturite dalla relazione 
della Commissione di impatto 
ambientale 

Tali indicazioni, che nel ser
vizio sono risultate di scarso 
peso e marginali rispetto alla 
«positività del progetto», han
no invece rilanciato la discus
sione fra tutte le forze politi
che e sociali emiliano-roma
gnole, poiché la lacunosità e 
superficialità dell'intero plano 
della Società Autostrade con
siglia una più attenta analisi in 
relazione ai reale impatto am
bientale 

Quel che ci preme sottoli
neale è che, pur nel rispetto 
delle autonome convinzioni, 
il servizio pubblico, net caso 
la Rai, debba ricercare l ' im-
parzialità dell'informazione, 
ponendo sullo stesso piano le 
motivazioni e le convinzioni 

MB L'assemblea annuale 
dell'Arici si è aperta nel segno 
della crisi prolonda che sta vi
vendo il sistema delle autono
mie - crisi che investe, neces
sariamente, la stessa credibili
tà dell'associazione - e si è 
chiusa con un senso di incer
tezza per le centinaia di am
ministratori restati fino alla fi
ne per ascoltare il ministro 
Fanfani (al quale va dato atto 
di avere partecipato con dili
genza ai lavori) Qualche 
apertura ma i'interrogativo 
sul futuro dei Comuni resta as
soluto, sia per le difficoltà nel
la gestione amministrativa, sia 
per la possibilità di avere una 
base finanziarla certa su cui 
contare 

Eppure, mai come nei 1987 
i Comuni si erario dati da fare 
convocazione dei consigli 
straordinari contemporanea
mente in tutta Italia, assem
blea dei sindaci in piazza a 
Roma, incontro con il presi
dente della Repubblica, in
contro con le segreterie dei 
maggiori partiti democratici, 
incontro con le segreterie 
confederali, mozione unitaria 
presentala a fine luglio in Se
nato, incontro con i gruppi 
parlamentari alla Camera E, 
negli ultimi giorni, incontri 
con II governo e i singoli mini
stri Ma sulle due questioni 
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di tutte le parti Impegnate o 
interessate alla eventuale rea
lizzazione di un progetto 

La censura più o meno ve
lata di una parte di informa
zione può indurre a pensare 
che si cerchi II consenso per 
Interessi di parte, cosa non 
scandalosa per chi utilizza 
mezzi e risorse personali, ma 
scorretta e decisamente di
scutibile per chi viene pagato 
dalla collettività 

Carle Sibonl e altri tre 
lettori. Bologna 

«Forse è 
il dibattito 
aperto 
che ci è mancato» 

wm Caro direttore, leggo tutti i 
giorni il nostro giornale, sin da 
quando era solo un foglio Per 
noi operai questo giornale 
clandestino che si distribuiva 
per conto di un partito ope
ralo era molto più di parole 
scritte su un foglio Era per 
diffondere gli ideali di un par
tito motto umano e unito 

Anche nei momenti più tri
sti per le lotte, eravamo com
patti, ci si difendeva dagli at
tacchi padronali e il partito 

era molto vicino alla base 
Sono stato responsabile 

della stampa dell'Officina 
Grandi Riparazioni Fs di Porta 
al Prato di Firenze, dove si dif
fondevano 100/120 copie 
dell ' Unità tutti 1 giorni Un epi
sodio di quei tempi fu quando 
ci sequestrarono 11 giornale 
Bloccammo tutta l'Officina e 
fino a che ì giornali non ci fu
rono restituiti, il lavoro non ri
prese In seguito venne la de
nuncia da parte del capo del 
personale, con minacce a me 
e agli altri diffusori, ma il pron
to intervento del compagno 
Roberto Marmugi, allora se-
gretano della Federazione fio
rentina, fermò la manovra 
scelbiana La nostra diffusio
ne è continuata per altri venti 
anni, dal dopoguerra fino al 
nostro pensionamento avve
nuto nel 1984 Questa tradi
zione di diffondere il giornale 
esiste ancora ed è portata 
avanti da un gruppo di giova
ni 

Condivido in pieno quello 
che ha scritto il compagno Si
ro Cocchi, che conosco da 
moltissimi anni (disertammo 
insieme) Sono stati in carcere 
sia mio padre sia mia madre 
per quegli ideali e mi spiace-
rebbe vederli cambiati 

Sono ancora del vecchio 
tampo, settario, molto attac 

cato ali Urss, anche se i nostri 
attuali dirigenti le rivolgono 
molte critiche lo sarei ancora 
più duro nel cambiare qual
che compagno 

Mentre colgo I occasione 
per salutarti, voglio dirti che 
forse è il dibattito aperto quel
lo che ci è venuto a mancare 
per ottenere un'intesa fra vec
chi e giovani che partono tutti 
da un unico ideale 

Spartaco Scheggi. Firenze 

Musatti 
non è d'accordo 
col «Popolo», ma 
con De Sanctis 

loro capo e seguendolo alla 
cieca in tutte le sue avventu
re generano talora effetti per
niciosissimi Quando i grup
pi siano composti di uomini 
che non abbiano altra mira 
se non il loro perdonano. 
avremo allora capitani di 
ventura, non capi partamen 
tari» 

Non se la prenda Musatti se 
la sua analisi non combacia 
con quella del Popolo, ma 
penso che sia gratificato per
che la sua analisi e molto si mi 
le se non identica a quella 
fatta dai grande irpmo France
sco De Sanctis 

Francesco O l i o . 
Cervinara (Avellino) 

Borghesi, 
massimalisti 
e il suffragio 
universale 

• • C a r a Unita, condivido in 
pieno la polemica di Umberto 
Cerronifcfr il tuo numero del 
27 agosto scarso) contro le 
teorie borghesi o massimali 
ste che sottovalutando l'im
portanza del suffragio univer
sale negano di fatto il valore 
stesso della democrazia E ve
ro che nell'antica Grecia il 
«demos» rappresentava sol
tanto quella minoranza di cit
tadini politicamente attivi che 
disponevano della vita e della 
morte di tutti gli altri Chi si 
rifa pappagallescamente al 
«demos» in questione vorreb
be far dimenticare pero che 
da 2 500 anni ad oggi, la parte 
allora passiva del popolo, ol
tre ad essersi conquistalo il di
ritto al suffragio universale, ri
vendica sempre più il suo di
ritto alla guida non solo for
male ma reale dello Stato 

Nerlna Borett l . La Spezia 

• • C a r o direttore, il Popolo 
della De si e mentito dell'ana 
lisi fatta da Musatti (l'Unita 
del 20/9) sulla persona di De 
Mita, i l quale - ha detto Mu
satti - "giudica tutto ciò che lo 
circonda in funzione della 
sua perdona è (esatto con 
rario di ciò che dovrebbe es 

sere un politico» 
Un grande irpino, France 

sco De Sanctis, ncll analizzare 
gli uomini politici de) suo tem 
pò ebbe a dire «Non concepi
sco partiti personali Questi 
non sono partiti, sono malat 
ne sociali Si formano parec 
chi gruppi, che prendono no
me non dalle idee ma dalle 
persone e, guidati principal
mente dall'intento di vantag
giare sé, spingendo innanzi il 

Chi ha scrìtto 
sulla tartaruga, 
adesso scrìva 
a Berlino 

• Caro editore sono uno 
zoologo che studia la tartaru
ga manna nel Mediterraneo 
La gran parte della mia ricerca 
e dedicata alla migrazione 
dotte tartarughe in quest'area 
Durante le mie ricerche ho 
catturato una grande tartaruga 
comune, con applicata una 

Giunte in crisi per mesi e mesi 
senza che nessuno intervenga 

U G O VETERE 

vlcapresldanto dal l ' Arici 

principali - assetto giuridico 
normativo, assetto finanziano 
- il buio resta fittissimo Anzi, 
in queste ore, sembra che la 
situazione peggiori 

Neil assemblea non sono 
mancate le proposte, anche 
nuove, per affrontare la que
stione della riforma dell ordi
namento della quale si discute 
da dieci anni 

Le posizioni restano, però, 
ancora distanti su temi essen
ziali della riforma quale me
todo elettorale, quali norme 
di funzionamento delle as 
semblee quale assetto per le 
aree metropolitane quale sor
te per i piccoli comuni quali 
controlli quali procedure nel 
funzionamento l l lavorosvoi 
to particolarmente al Senato 

negli anni precedenti, ha defi
nito una bozza su cui restano, 
come si diceva, contrasti ed 
ambiguità, e su cui occorre 
tornare 

L'Anci ha di fronte a sé que
sto primo problema o è capa 
ce di giungere ad una defini
zione dei punti più controver
si chiamando al confronto i 
consigli comunali, oppure de
ve passare la mano intera 
mente alle forze politiche in 
Parlamento il quale - è ovvio 
- ha un ruolo decibi o ma 
che non può comportare che 
I Anci nnunzi al proprio 

Sarebbe importante iman 
to che I Anci affermasse I csi 
gonza di norme che evitino 
per esempio che una crisi di 
una giunta possa durare mesi 

e mesi senza che succeda nul 
la quanto a rimedi, oppure af 
fermare che la formazione di 
una giunta deve essere libera 
espressione sulla base di pro
grammi concordali senza 
ostracismi o interventi delle 
direzioni dei partiti 

La questione non muta se 
passiamo alla finanza locale 
Da anni - diciamo dal 1981 -
è in atto una strategia di pro
gressivo svuotamento del ruo 
lo dei comuni che passa attra 
verso la centralizzazione dei 
maggiori interventi, la diminu
zione delle risorse finanziarie 
autonome il taglio della spesa 
sociale e perciò nei trasferi
menti statati con 1 indicazione 
che il 'Comune cerchi da se i 
soldi che gli servono* 

Affermazione che risulte
rebbe ovvia se i comuni potes 
sero mettere il naso (parteci
pando al processo di accerta
mento ed alla lotta alle evasio
ne nel fisco cioè nella consi
stenza patrimoniale dei citta 
dini Non potendo devono, 
per forza far leva sulle tariffe 
senza poter contrastare la 
progressiva privatizzazione di 
interi settori, che >embra, ora
mai l'obiettivo principale di 
molti modernizzaton e in 
buona sostanza della strate 
già finanziaria 1988 

beco perche la modesta 
apertur he sembrava avesse 
operato i intani e cioè 1 incre
mento di 87S miliardi rispetto 
agli stanziamenti attuali per il 
1987 non coglieva il fatto che 

placca di piombo della misura 
di sette centimetri per tre e 
mezzo fissata a due fon nella 
corazza con uno spago di pla
stica arancione 

Tanto sulla placca di piom
bo quanto direttamente sulla 
corazza delta tartaruga sono 
incise a lettere maiuscole del
le parole che dicono pressap
poco cosi «Lorenzo padre, 
Lorenzo Carlo, Marc» 

Chiedo di essere contattato 
dalle persone che hanno scot
to i messaggi sulla placca e sul 
guscio della tartaruga, indi
candomi la data di cattura, 
quella di rilascio e la località 
dove è accaduto ciò, perché 
sarebbero di grande valore 
scientifico lo posso far cono
scere l'informazione sul luogo 
e dala di ncattura 

Dleter Gremente. 
Foldenchstr 7 
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Ringraziamo 
questi lettori 
tra i molti che 
ci hanno scrìtto 

• Ci è impossibile ospitare 
tutte le lettere che ci perven
gono Vogliamo tuttavia assi
curare ai letton che ci scrivo-
no e i cui scritti non vengono 
pubblicati, che la loro colla
borazione e di grande utilità 
per il giornale, il quale terra 
conto sia dei suggerimenti sia 
delle osservazioni critiche 
Oggi, tra gli altri, ringraziamo 

Roberto Marchetti. Milano, 
Eugenio Arnaboldi, Ravenna, 
Francesco Cillo, Cervinara, 
Antonio Famiglietti, Vrilamai-
na, prof Aurelio Cecere, Pisa, 
Enrico Pistoiesi, Roma, dr Li-
cio Palazzina Roma, Stefano 
Biagi, Genova, Mirko f-rance-
schim, Perugia Angelo Mar-
zullo e Sossio Andreozzi, Ro
ma (abbiamo inviato il vostro 
scritto ai nostn gnippi parla
mentari) Fiorentino Peaqum, 
Aosta, Lidiano Cassam, Alfon-
sine (ci manda una lettera sul
ta questione nucleare, interes
sante ma troppo lunga per po
ter essere pubblicata) 

Ennio Resca Modena 
(«Siamo nella Cee e nella 
stragrande maggioranza dei 
Paesi che ne fanno parte, nel
le scuole st insegna educa
zione civica e non religione 
chi ci ha impedito di condur
re una nostra campagna per 
trasferire questa situazione 
anche in Italia invece di con
tribuire a creare quel "caos" 
al quale ci troviamo di fron-
te*). Elio Berto, Milano («/.a 
Rai potrebbe farmi uno scon
to sul canone d'abbonamen 
to considerando che trasmet
te calcio - e più parlato che 
giocato - in modo debordan
te e considerando che io rie
sco a vivere anche senza cal
ao?»') 

Luisa Bollati, Roma (*Ma 
cosa vogliono allora questi 
ecologisti? La guerra a tutti t 
costi contro t cacciatori?»'), 
Raffaele Bruni, Pcdivigliano 
(«/ film e gii sceneggiati in te
levisione, in prevalenza ame
ricani, sono abbastanza idio
ti e pieni di violenza perfetti 
manuali per i giouoni e in 
particolare per i bambini 
Nelle tv private il discorso di
venta ancora più grave») 

Scrivete ledere brevi indicando 
con chiarezza nome cognome e 
indirizzo Chi desidera che in cai 
ce non compaia il proprio nome 
ce lo precisi Le lettere non (ir 
male o siglate o con [irma illeggi 
bile o che recano la sola indica 
zione -un gruppo di • non ven 
gono pubblicate cosi come di 
norma non pubblichiamo testi in
viati anche ad altri giornali La 
redazione si riserva di accorciare 
gli scritti pervenuti 

CHE TEMPO FA 

il solo indebitamento è giunto 
a 2 000 miliardi e che almeno 
altri 1 000 (oltre gli 875) sa-
lebbero necessari per garanti
re dei bilanci al pareggio ven 
beri Ora, quell'apertura sem
bra non esistere e ricompare 
la Tasco' 

Aprire, perciò un confron
to su una delega per una area 
impositiva autonoma per i co
muni, dal 1989, è un risultato 
solo se significa primo venfi-
care di che si tratta perché ai 
comuni va data una potestà su 
un settore organico e non una 
eventuale aliquota aggiuntiva 
da applicare sulle tasse per la 
casa, secondo definire in mo
do accettabile la finanza '87 
ed 88 evitando di ricomincia
re il 1* gennaio 1988 la stessa 
trafila dei decreti legge che 
sono presentati, scadono, so
no ripresentati, nscadono e 
via discorrendo 

Per l'88 i comuni devono 
essere messi in grado di fare i 
bilanci già alla fine di que
st'anno La richiesta nbadita 
oggi di immediata convoca
zione del Cd dell Arici signifi
ca che su questi problemi e 
sulla loro soluzione i comuni 
giocano la possibilità d i ope
rare per il futuro e 1 associa
zione ha la capacità di conqui
stare il ruolo che ad essa com 
pelo 
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IL TEMPO IN ITALIA: dopo I irruzione di aria fredda di 
origine continentale che ha messo la parola fine ai gran 
caldo che opprimeva la nostra penisola, la situazione 
meteorologica attuale è caratterizzata dalla presenza di 
una vasta area di alta pressione localizzata sull'Europa 
centro-orientale In quella posizione l'alta pressione con
tinua a convogliare verso I Italia, ma in particolare sulla 
fascia pm orientale dalla penisola, aria fredda provenien
te da est o da nord-est Sulla fascia tirrenica e più attiva 
una circoalzione di aria temperata di origine atlantica, 
mentre sulle estreme regioni meridionali si nota ancora 
una corrente calda, marginale, di origine africana 

TEMPO PREVISTO: sulle regioni settentrionali e su quelle 
centrali condizioni di tempo variabile caratterizzate dal* 
I alternarsi di annuvolamenti e schiarite, queste ultime 
per lo più ampi e persistenti Sulle regioni meridionali 
tempo pure variabile ma con maggiore attività nuvolosa 
e possibilità di piovaschi o temporali In diminuzione la 
temperatura che oramai è scesa leggermente al di sotto 
dei valori normali della stagione 

VENTI: deboli o moderati di provenienza nord-orientale 
MARI: mossi tutti i man italiani, molto mossi i bacini orien

tali 
DOMANI: su tutte le regioni italiane si avranno scarsi annu

volamenti ed ampie zone di sereno Sola in prossimità 
dei rilievi alpini e della dorsale appenninica si potranno 
avere addensamenti nuvolosi più consistenti in leggera 
ripresa, le temperature massime della giornata 

VENERDÌ: ancora prevalenza di tempo buono su tutte la 
regioni italiane, fatta eccezione per annuvolamenti locali 
a carattere temporaneo Zone di foschia sulle pianure del 
nord a le vallate del centro. 

SABATO: una perturbazione di origine atlantica si avvicina 
all'arco alpino e In giornata provocherà un aumento della 
nuvolosità ad iniziare dal settore nord-occidentale Tem
po buono sulle regioni centrali, su quelle meridionali e 
sulte isole maggiori 

TEMPERATURE IN ITALIA: 

7 18 L'Aquila 
tO 18 Roma Urbe 
12 18 Roma Fiumicino 16 27 
9 l j ) Campobasso 
9 18 Bari 18 23 

12 19 Napoli 

Genova 
Bologna 
Firenze 

5 Maria Lauca 22 26 
Reggio Calabria 24 ' 2 8 

14 23 Messina 2 6 ~ ^ § 
15 24 Palerrno_ 
14 21 Catania 

Perugia 13 V7 Alghero 
16 20 Cagliari 

13 23 
20 27 

TEMPERATURE ALL'ESTERO: 

4 17 Londra 
20 32 Madrid 13 26 

3 12 
13 New York 

Copenaghen _4 T_4 Pafjgi. 
10 14 Stoccolma" 

J i 
11 Varsavia 

1B 25 Vienna 

Maria e Marco amici e compagni 
che lo conobbero e stimarono ri 
cordano 

MARCELLO MARRONI 
nel 10* anniversario della morie 
Roma 30 settembre 1987 

Udla ed Ernesto Treccani sono vi 
etm ali amico Eugenio nel dolore 
per la scomparsa del padre 

UMBERTO PEGGIO 

Milano 30stttembre 1987 

U Società Immobiliare Titala di Al 
pelle si unisce al dolore dei familia 
n per la scomparsa del socio 

FIORENZO 
CERETTO GIANNONE 

Alpetle 30 settembre 1987 

Riccardo Rovei partecipa con com 
mozione al dolore del compagno 
Bodo per la perdita detta moglie 

GINA BONINO 
Sotioscrive per / Unita. 
Tonno. 30 settembre 198? 

Nel primo anniversario dello scorti 
parsa del compagno 

FRANCESCO CERESET0 
il figlio i parenti tulli lo ricordano 
con immutato affetto e sottoscmo 
no per / Unnà 
Genova 29 seiiembre 1987 

La sezione Pei di Alpette annuncia 
la scomparsa del compagno 

FIORENZO 
CERETTO GIANNONE 

(hunn) 
I funerali in forma civile ogqì alle 
ore 10 30 in Alpette Sotloscnve 
100 mila lire per t Unirà 
Alpetie (To) 30 settembre 1987 

1 presidente il vice presidente. » 
componenti il Comitato di Gestio
ne deil Unità Sanitaria Locale N 
29 Bologna Est partecipano al do
lore del collega ed amico prol 
Massimo Masi per la scomparsa 
della mamma 

ANITA MISSIR0U MASI 

Bologna 30 settembre 1<*S7 

Nel 40* anniversario della scompar
sa del compagno 

GB 0AGNIN0 
le figlie lo ricordano con afletto e 
in sua memoria soltoscmono 
50 000 lire per finità 
Genova Sestri 30 settembre 198? 

Libri di Base 
Collane diretta 

da Tullio De Mauro 
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